

Krämergasse 3

[JAKOB ERNST CAHN](#)

Die Patenschaft hat Lothar Drewke übernommen

Jakob Ernst Cahn wurde am 24. März 1899 in Köln geboren. Er ist nach seiner Eheschließung mit Ida Wolf im Jahr 1927 von Kamen nach Werl in die Krämergasse 3 gezogen. Vor 1938 ist die Familie aus diesem Haus ausquartiert worden und musste bis zur Deportation zwangsweise in der Bäckerstraße 20 wohnen.

Die Werler Erinnerungstafel wurde am 8. April 2016 der Öffentlichkeit übergeben.

[IDA CAHN geb. WOLF](#)

Die Patenschaft hat der BVB-Fanclub Werl übernommen

Ida Wolf wurde am 9. Mai 1891 in Niedermerz (Kreis Düren) geboren.

Die Werler Erinnerungstafel wurde am 8. April 2016 der Öffentlichkeit übergeben.

[INGE RUTH CAHN](#)

Die Patenschaft hat die Klasse 9a des Ursulinen-Gymnasiums Werl übernommen

Inge Ruth Cahn wurde am 16. August 1928 in Werl geboren. 1939 war die 10jährige Schülerin an einer jüdischen Schule in Hamm. Im Alter von knapp 14 Jahren wurde sie ab Dortmund am 27./28. April 1942 nach Zamosc, Ghetto, deportiert und wurde ermordet. Die Werler Erinnerungstafel wurde am 8. April 2016 der Öffentlichkeit übergeben.

[WERNER MORITZ CAHN](#)

Die Patenschaft haben Elisabeth und Dr. Wilhelm Mensing, Bonn, übernommen

Werner Moritz Cahn wurde am 5. Dezember 1930 in Werl geboren. Er wurde nur 12 Jahre alt. Die Werler Erinnerungstafel wurde am 8. April 2016 der Öffentlichkeit übergeben.